

## Bergbeamtenhäuser Gewerkschaft Victoria in Byfang

Schlagwörter: **Beamtenwohnhaus**

Fachsicht(en): Kulturlandschaftspflege, Denkmalpflege

Gemeinde(n): Essen (Nordrhein-Westfalen), Hattingen

Kreis(e): Ennepe-Ruhr-Kreis, Essen (Nordrhein-Westfalen)

Bundesland: Nordrhein-Westfalen



Kartenhintergrund: © Terrestris.de 2025

Es handelt sich hier um die ehemaligen Bergbeamtenhäuser der Gewerkschaft Victoria. Die Betriebsführergebäude sind typisch für ihre Zeit.

(LVR-Amt für Denkmalpflege im Rheinland, 1983)

Die Häuser werden noch heute bewohnt.

### Bergbeamtenhäuser Gewerkschaft Victoria in Byfang

**Schlagwörter:** **Beamtenwohnhaus**

**Fachsicht(en):** Kulturlandschaftspflege, Denkmalpflege

**Erfassungsmaßstab:** i.d.R. 1:5.000 (größer als 1:20.000)

**Erfassungsmethoden:** Auswertung historischer Karten, Geländebegehung/-kartierung, Archivauswertung

**Historischer Zeitraum:** Beginn 1844 bis 1892

**Koordinate WGS84:** 51° 23 6,47 N: 7° 06 57,76 O / 51,38513°N: 7,11604°O

**Koordinate UTM:** 32.368.906,18 m: 5.694.338,54 m

**Koordinate Gauss/Krüger:** 2.577.735,31 m: 5.695.084,33 m

### Empfohlene Zitierweise

**Urheberrechtlicher Hinweis:** Der hier präsentierte Inhalt ist urheberrechtlich geschützt. Die angezeigten Medien unterliegen möglicherweise zusätzlichen urheberrechtlichen Bedingungen, die an diesen ausgewiesen sind.

**Empfohlene Zitierweise:** „Bergbeamtenhäuser Gewerkschaft Victoria in Byfang“. In: KuLaDig, Kultur.Landschaft.Digital. URL: <https://www.kuladig.de/Objektansicht/A-KL-20100204-0007> (Abgerufen: 14. Dezember 2025)

